

EDITORIAL

Avanzamos hacia un Edificio Consistorial al servicio de la gente

Hoy damos un paso histórico, estamos terminando el anteproyecto del primer Edificio Consistorial de Chiguayante, una obra que marcará el futuro de nuestra comuna. ¿Por qué es tan importante este proyecto? Porque será un espacio moderno, eficiente y pensado para ustedes, las vecinas y los vecinos que día a día requieren trámites, atención y servicios municipales de calidad.

En la actualidad, nuestras oficinas están dispersas en distintos lugares de nuestra comuna, generando demoras, gastos innecesarios y dificultades para quienes requieren a la Municipalidad. Este nuevo edificio centralizará prácticamente todas las direcciones y los departamentos municipales bajo un mismo techo innovador, con accesibilidad universal y diseño sustentable.

¿Qué ganamos como comunidad chiguayantina con este proyecto?

- Atención más rápida y cercana: sin tener que recorrer media comuna para un permiso o un certificado.
- Eficiencia de recursos públicos: dejaremos de gastar en arriendos y mantención de inmuebles obsoletos.
- Un símbolo de progreso: un edificio digno, que refleje el Chiguayante moderno y unido que estamos construyendo.
- Refuerzo de nuestra identidad: será un edificio que respete el patrimonio y la cultura de la comuna.

Además, este edificio contará con espacios para la comunidad como salas de reuniones, áreas verdes y espacios para actividades sociales. Será una casa de todas y todos los chiguayaninos, donde el municipio trabajará de manera más coordinada y cercana a ustedes. Este proyecto no es un capricho, sino una inver-

sión inteligente que nos permitirá crecer de manera ordenada, mejorar servicios y, sobre todo, servir mejor a la comunidad chiguayantina.

Pronto les compartiremos más detalles, porque esta es una decisión que se construye entre todas y todos. ¡Chiguayante avanza contigo!

Jorge Lozano Zapata
Alcalde de Chiguayante

